

¡Aquí no paga nadie! Los españoles deben a Hacienda 11.663 millones de euros

Escrito por tucapital.es - 26/07/2010 09:40

La morosidad no es sólo un problema de los agentes económicos privados con el sector público. Cobrar las deudas tributarias también se ha convertido en un auténtico suplicio para Hacienda. Los contribuyentes -personas físicas o empresas- deben al Fisco nada menos que 11.663 millones de euros. Una cantidad que representa más del 1,1% del producto interior bruto y que supone el 7,6% de lo que recauda la Agencia Tributaria en un solo ejercicio.

<http://www.cotizalia.com/fotos/economia/2010072580carlos.jpg>

Fuente: cotizalia

Re: ¡Aquí no paga nadie! Los españoles deben a Hacienda 11.663 millones de euros

Escrito por peseta - 28/07/2010 09:36

Yo creo que Hacienda da bastante respeto, al menos a mi. Ya no sólo por lo que le puedas deber, sino por los intereses y recargo que te cobran por demora.

Con Hacienda bromas las justas, ya que a lo mejor tarda.. pero cuando llega lo hace de verdad.

Supongo que los que deben esos 11.663 mill € lo ven de otro modo.. :laugh:

Re: ¡Aquí no paga nadie! Los españoles deben a Hacienda 11.663 millones de euros

Escrito por juanmanuc - 28/07/2010 13:26

Pues allá ellos:

Yo aún diría mas, "con hacienda, bromas ni las justas", no sea que luego hacienda equivoque la broma justa, y te salga caro, porque hacienda no tiene sentido del humor. :laugh: :laugh:

Salu2.
